

Comienza Festival Chocolate con Café

Image not found or type unknown



Festival Chocolate con Café

Guantánamo, 30 nov (RHC) La séptima edición del Festival Chocolate con Café, de carácter nacional y proyección internacional, comienza hoy en esta ciudad y se extenderá hasta el 3 de diciembre próximo, con una intensa programación cultural y recreativa para el disfrute del pueblo guantanamero.

Un intercambio con estudiantes de las escuelas de música y danza de la provincia, Feria de Arte Popular, matinée infantil, conciertos y presentaciones de artistas locales e invitados, entre estos la orquesta Original de Manzanillo, se encuentran entre las propuestas de este jueves.

El evento saluda en esta edición el aniversario 153 del otorgamiento del título de Villa a la ciudad de Guantánamo, el próximo primero de diciembre, fecha que motivó la creación del Festival; y los 20 años de vida artística del cantautor Waldo Mendoza, Presidente de Honor y fundador del Chocolate con Café.

Se le dedica también a las féminas del sector agroforestal y el campo, en respuesta al Programa de Empoderamiento de la Mujer, equidad y desarrollo social y humano y al inicio de la celebración de los 20 años de la fundación Lavazza, cuarta torrefactora de café del mundo, radicada en Italia, como parte de la amistad y solidaridad entre ambas naciones.

Elio Omar Fuentes Caboverde, director Cultura en el municipio de Guantánamo abundó que se presentarán exposiciones, concursos, conciertos y galas artísticas, eventos teóricos, rondas de negocios y ventas de libros en espacios de la ciudad capital.

Entre los artistas nacionales e invitados extranjeros, junto a una selección de los del patio, se encuentran la orquesta Los Van Van; Waldo Mendoza y su Grupo; Buena Fé; Cándido Fabré y su Banda; el Septeto Santiaguero; Vania Borges y Haila María Mompié.

Estarán además los trovadores Eduardo Sosa y Orlis Pineda, este último, guantanamero radicado en España, país desde donde llegará también la cantante de copla Pilar Boyero y de Italia, el grupo de rock Mala Suerte.

El grupo Changüí Guantánamo, nominado a los Grammy Latinos en 2020, en la categoría de Mejor álbum tropical tradicional; la Compañía Ballet Folklórico Babul; la pianista Lisandra Porto; el Quinteto la Luz; la Orquesta Sabor y Ritmo y el Mariachi Sol Naciente, se encuentran entre los artistas locales invitados.

Las actividades llegarán a las plazas, parques, salas de teatro, Casa de Cultura, Centro Cultural Huambo y La Guantanamera; Casa de la Trova Benito Odio; la del Changüí, además de extensiones a comunidades vulnerables.

Como parte del Festival se realizará la segunda Feria Empresarial y de Negocios de productos BIO, BIOCUBA 2023 y su Foro Empresarial con carácter internacional, con sede en la plaza de la Revolución Mariana Grajales y el hotel Guantánamo.

En ese espacio se mostrarán los elementos más significativos de la producción y conservación del chocolate y el café como productos agrícolas de gran relevancia en el desarrollo socioeconómico del territorio más oriental, sus posibilidades de posicionamiento en el mercado internacional y las diferentes formas de uso y encadenamiento con otras actividades.

El cantautor Waldo Mendoza, Presidente de Honor y fundador del Festival, expresó su satisfacción con el progreso del evento, el cual ha crecido, -dijo – y se ha convertido en una fortaleza cultural para la tierra guantanamera. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/340853-comienza-festival-chocolate-con-cafe>



Radio Habana Cuba